



1年の総まとめに向けて・・・大切な日々

3月を迎えたとは言え、まだまだ寒暖差の大きな天候が続いています。それでも、学校の前庭のモクレンも蕾をつけ始め、春の気配が感じられるようになってきました。

早いもので今年度も残すところ一ヶ月です。一年をふり返り、学年のまとめをしっかりと行い、次の学年へとつなぎます。6年生においては、いよいよ卒業が間近に迫ってきました。一日一日を大切に過ごし、小学校での楽しい思い出をたくさん残してほしいと思います。

学校110番ボランティアの皆様へ 感謝を込めて…

2月28日（水）に学校110番ボランティアの方々をお迎えし、感謝の会を行いました。

雨の日、風の日、雪の日、猛暑の中・・・どんなときも子どもたちの登下校を見守り、「おはよう。」「いってらっしゃい。」と温かく声をかけてくださっている皆様。子ども達の安心と、元気の素になっております。毎日の見守り、心より感謝申し上げます。

学校110番ボランティアの皆様には感謝の気持ちを綴った手紙とプレゼントをお渡ししました。これからも、お体を大切にされて、引き続き子どもたちの安心・安全のためにお力をお貸しくださいますようお願いいたします。



ようこそ年長さん ～2/7 新一年生を迎える会～

授業参観の時に、1，2年生は年長さんを招いて「新一年生を迎える会」を開きました。来年度の新一年生は3人。1，2年生は年長さんに楽しんでもらおうと、学校生活の紹介をしたり、発表を披露したり、マルチホールで一緒に巨大迷路に挑戦したり・・・一緒にダンスやわらべ歌あそび、なわとびも楽しみました。4月、皆さんの入学を待っています！



<年長さんと一緒に「なべなべ～♪」>

ヤマメの稚魚を育てています

内水面センターや動橋川漁協組合の方からヤマメの生態や飼育方法を学び、卵から稚魚を育て、春には放流するという活動を3，4年生の総合の学習の時間に行っています。今年も12月に水槽を設置し、説明を受けて飼育しています。毎朝、ヤマメ当番さんがお世話をし、記録を付けています。小さな卵から孵った稚魚も、3～4cmの大きさになり、体にヤマメの模様ができ、水槽の中を元気に泳いでいます。川に放流する日が楽しみです。



ありがとう 6年生! ~2/28 6年生を送る会~

2月28日(水)、110番感謝の会の後に「6年生を送る会」を行いました。自分たちで考えたアイデアあふれる楽しい企画、大きな声で元気の良い発表。どの学年の発表も感謝の気持ちや卒業をお祝いする気持ち、6年生へのエールがいっぱい込められていました。楽しく、そして心が温くなる素敵な会となりました。5年生の皆さん、準備や司会進行、ありがとうございました。



1,2年生「～歌って踊ってありがとう～」



3,4年生「～みんな大好き6年生～」



5年生「～6年生のマイドリームプラン～」



6年生「～6年間の思い出ー感謝、感謝ー～」

6年生を送る会プログラム

- ①6年生入場
- ②5年生代表あいさつ
- ③各学年の出し物
 - ・1,2年生「～歌って踊ってありがとう～」
 - ・3,4年生「～みんな大好き6年生～」
 - ・先生方「～先生たちのアイドルさま～
～休憩～」
- ④メッセージプレゼント
- ⑤5年生「～6年生のマイドリームプラン～」
- ⑥6年生からお礼の言葉・出し物
「～6年間の思い出ー感謝、感謝ー～」
- ⑦校長先生のお話
- ⑧5年生代表挨拶
- ⑨6年生退場



3月の主な行事予定

- 1日(金)PTA 役員会、PTA 新旧役員会
- 4日(月)集金日 委員会
- 5日(火)代表委員会(昼)
- 8日(金)木製卒業証書贈呈(シモアラ様より6年生)
- 12日(火)スクールカウンセラー来校
- 14日(木)卒業式総練習、6年給食最終日
- 15日(金)卒業式(給食なし)
- 19日(火)学期末短縮(全校4限日) ←2月学校だよりと変更
- 21日(木)地区仲良し会、給食最終日(4限日)
- 22日(金)大掃除、修了式(4限日)
- 28日(木)離任式